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第２１２０例会 報告（2015・8・28）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．新会員入会式

新会員推薦者のための認証プログラム認証ピン授与５．
６．会長報告

７．幹事報告
８．食 事
９．委員会報告

１０．講 話 直前ガバナー 竹内正幸君
１１．点 鐘

例会終了後例会運営委員会開催

◆ビジター
第 地区直前ガバナー (太田 ) 竹内正幸君ＲＩ 2840 RC

◆新会員入会式

たかさき法律事務所 弁護士中島俊太朗君
職業分類：弁護士、推薦者：中野幸三郎君

中野幸三郎君より中島俊太朗君の紹介：
中島君は桐生市にお生まれになり現在 歳です。３５

早稲田大学法学部卒業後、立教大学で法学博士を
取得され司法試験に合格。群馬県弁護士会に登録

、 。され たかさき法律事務所に籍を置かれています
どうぞ皆様、宜しくお願い致します。

中島俊太朗君のご挨拶：
この度、桐生西ＲＣに入会させて頂きまして、

ありがとうございました。
私は桐生市に生まれ、その後笠懸町に引越して

小学校はみどり市、中高は白鴎大学足利高校でし
た。弁護士としてのキャリアは未だ短いですが、
内容的には濃く取組んでいるという自負がござい
ます。来月からは桐生に引っ越して、桐生で根を
張って活動していく予定です。

たかさき法律事務所は弁護士が 名で、エリア７
内では 番目位に大きい事務所です。基本的には３
企業法務の分野です。経営者の右腕になって、そ
の企業風土を汲みながら、何かある前に気楽にい
ろいろ相談にのることを趣旨として、皆様のお役
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にたてる様、努めて参りたいと思います。
ロータリーでは沢山の経営者の方のお話が聞け

るので大変勉強になると思います。また去年から
ゴルフを始めましたので、皆様とまわれるように
練習をしたいと思っています。まだまだ未熟者で
すが、皆様のお知恵を拝借しながら、ロータリー
活動を含めて桐生市のお役にたてる活動をして参
りたいと思いますので、宜しくお願い致します。

近藤幸利会長の歓迎のご挨拶：
中島君のご入会誠におめでとうございます。

ロータリーには 大義務がございまして、例会出３
席、ロータリー雑誌購読、会費納入、この３つです。
積極的に行事に参加して会員間の親睦を深め、ロー
タリー誌でロータリー全般を学んで頂いて、楽し

。いロータリーライフを送って頂きたいと思います
◆新会員推薦者のための認証プログラム認証ピン授与

野田真一郎君（浦野幸子さんの紹介者） ブルー
前原 榮一君（岡野浩二君の紹介者） ブルー
松原 豊 君（萩原 豊君の紹介者） ブルー

近藤会長◆会長報告
１． 日の納涼家族会では、クラブ運営委員会の皆様２２

始めご出席頂きました皆様に大変お世話になり、あ
りがとうございました。お陰様で、大変賑やかに楽
しく開催することができました。

、 、また 当日皆様にご協力頂きました多額の募金は
来週の理事会でその使途について検討させて頂きます。
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２．報告が遅くなりましたが、 月 日の理事会で佐々８ ７
木綾子会員に拠金委員も兼務して戴くことになりま
した。拠金委員会は阿部さんの退会があり若干手薄
になっていた為です。佐々木さんはクラブ運営委員
との兼務になりますが、宜しくお願い致します。

３． 日～ 日の 日間、大間々高校模擬面接が行わ２５ ２７ ３
れました。面接官として、浦野幸子会員、小林惠司
幹事、新井淳一会員、前田幸裕会員、東郷学会員、
新木明夫会員、松原豊会員、石戸悦史会員、横塚直

。人会員の 名の皆様にお忙しい中ご協力頂きました９
４．本日、青山豊会員、今泉攻一会員、小林聡会員の

名にフィリピンのグローバル補助金の現地視察に３
行っていただいております。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇例会終了後、１Ｆで例会運営委員会を行います。
昼食のデザートに家住ＳＡＡ宅で採れた葡萄を頂きました。◇

◇次例会はＢ方式です （昼食正午～、点鐘 ）。 12：30
◇クラブ現況報告書を配布致しました。

（各テーブルに配布）◇ハイライトよねやま１８５が配信されました。
９ １ １２４ 。◇ 月のロータリーレートは現行同様 ドル 円です

◇ 月 日(水)の桐生タイムス紙にチェンマイＧＧの現８ １２
（各テーブルに配布）地視察時の投稿が掲載されました。

８/３１～９/１(月火)事務局はお休みです。(9/1プリオ休館)◇
◇下記のものが届いております
・ 年度地区ローターアクト事業報告書2014-15
・米山梅吉記念館より｢館報 年秋号｣と｢秋季例祭｣2015

他のご案内
・ぐんま昆虫の森から小冊子｢ 年のあゆみ｣10
・広済会より盆踊り大会のご案内 開催８/２９(土)
・桐丘学園より暑中見舞い葉書
・元会員 阿部一幸様より残暑見舞いと近況報告の葉書

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 9/21(休) 伊勢崎南･沼田ＲＣ 9/22(休)
太田ＲＣ 9/3､9/24 太田南ＲＣ 9/1､9/22(休)､9/29
前橋中央ＲＣ 9/2､9/23(休)､9/30 前橋北ＲＣ 8/31
高崎ＲＣ 9/21(休)､9/28 富岡ＲＣ 9/16､9/23(休)
富岡中央ＲＣ 9/24(休) 安中ＲＣ 9/8､9/22(休)､9/29
富岡かぶらＲＣ 9/1､9/8､9/15､9/22(休)､9/29

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 8/10､8/17 桐生赤城ＲＣ 8/4 桐生中央ＲＣ 8/6

１０９０キロカロリー◆食事メニュー
厚揚げの葱味噌焼き､トマトと枝豆のスープ､香の物､
蒸し鶏のサラダ､焼魚と薬味の三杯酢､白飯､梨と巨砲

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

野村クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６０ ４３
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ８ ８５.００
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９０.１６ ６

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

竹内正幸直前ガバナー講話ありがとうございます
近藤君､根本君､前原君､花房君､
小林 君､正田君､家住君､坪井君(惠)

中島俊太朗君の入会を祝して 中野君､霜村君

拝啓 残暑お見舞い申し上げます。
お盆が過ぎて酷暑は過ぎたかと思われるこの頃です。
８月1日付で本社勤務を命ぜられ、過日着任いたしまし

た。自宅への引っ越しも無事終わり、混み出した電車通勤
で都会生活リハビリ中です。

1年間ではありましたが、桐生西ロータリークラブの一員と
して過ごさせていただき、誠にありがとうございました。

仕事を通じてますます社会に貢献され、クラブが発展され
ることを祈念いたしております。お健やかに。

東京都杉並区阿佐ヶ谷 阿部一幸

納涼家族会､皆さんの参加協力に大変感謝します
青山君

納涼家族会ではプリオパレスの斎藤さんにお世話に
なりました｡ありがとうございました 津久井君
津久井さん､マグロ美味しかったです｡ありがとうご
ざいます 井本さん
納涼会で孫が大変お世話になりました 野村君
納涼家族会楽しかったです｡ありがとうございました

佐々木さん
納涼家族会ではクラブ運営委員の皆様ご苦労様でし
た 栗原 君､斎藤君､山形君(幸)

模擬面接講師の皆様ありがとうございました 松原君
本日はバイオリンの日だそうです 浦野さん
リサイクル募金協力ありがとうございます 舩戸君
世界陸上サニーブラウンリレーたのむぜー 野田君!!
高中小学校が始まりホッとしています 新井君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
竹内正幸直前ガバナー講話ありがとうございます

下井田君､小林 君､正田君､(惠)

津久井君､石戸君､山形君､舩戸君
竹内直前ガバナーお疲れ様でした 根本君
中島俊太朗君､入会おめでとう

中野君､江原君､栗原 君(幸)

納涼家族会ではクラブ運営委員の皆様ご苦労様でし
た 近藤君､前原君､霜村君
津久井さん､マグロ美味しかったです｡ありがとうご
ざいます 井本さん
青山さんお疲れ様でした 野村君
納涼家族会楽しかったです｡ありがとうございました

佐々木さん
模擬面接講師の皆様ありがとうございました 松原君
本日マンダルオンに来ています 青山君
会長幹事さん ヶ月が無事終わりました 家住君２
秋めいて来ました｡お風邪に注意です 浦野さん
乾さんの退院を祝して 野田君
欠席が多くてすみません 新井君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
竹内正幸直前ガバナーをお迎えして

根本君､栗原 君､小林 君､正田君､(幸) (惠)

坪井君､舩戸君､石戸君､野田君､津久井君
中島俊太朗君の入会を歓迎します 中野君､近藤君
納涼家族会ではクラブ運営委員の皆様ご苦労様でし
た 山形君
阿左美委員長､親睦および メンバー大変ありＫＷＲ48
がとうございます 青山君

の皆さんのダンス大変良かったです 野村君ＫＷＲ48
津久井さんマグロ解体ご苦労様です｡美味しくゴチに
なりました 斎藤君､井本さん
納涼家族会楽しかったです｡ありがとうございました

佐々木さん
模擬面接講師の皆様ありがとうございました 松原君
先日女子会楽しかったです 浦野さん
㈱桂地所の決算が昨日終了致しました 家住君
欠席が多くてすみません 新井君

□奉仕プロジェクト委員会
松原ＩＡ担当◇インターアクト

昨日までの 日間、大間々高校模擬面接の講師役３
を務めて下さいました皆様、ありがとうございまし

。 「 」た 校長先生から 大変役に立つので今後も宜しく
との事でした。集団面接と個人面接と つの形式で２
行ったのですが、就職希望の生徒さんが今年は多く
て、個人面談の一人当たりの時間が短かかったのが
改良の余地かと思いました。

◆羽鳥隆会員よりお母様の葬儀に対してのお礼の言葉
過日行われました私の母の通夜･告別式に、会員の

皆様には多数ご会葬またお手伝い頂きまして、誠に
ありがとうございました。
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講 話

直前ガバナー・副ガバナー

地区研修副委員長

地区戦略計画副委員長

竹内正幸様
（太田ＲＣ)

「会員増強･新クラブ
結成推進月間に因んで」

今年度から 月は 会員増強及び拡大月間 から 会８ 、『 』 『
員増強･新クラブ結成推進月間』という名称に変更にな
りました。

１１ ５３昨年度、貴クラブは 名の会員増強を達成され、
名が 名になり、本日また 名入会され 名という、６４ １ ６５
大変素晴らしい数字を挙げられています。第 分区Ａ２
は 名から 名となり 名増強されましたので、２０６ ２２１ １５
その内の 名が桐生西クラブが達成された訳です。１１

私のガバナー年度で 地区は 名の会員増強を２８４０ １００
行うと目標を設定しました。 名でスタートして１,９１６

名で年度を終了しましたので、丁度 名の増２,０１６ １００
強となり目標達成致しました。これで 地区は 年２８４０ ６
振りに 名台の大台を回復した事になります。２,０００

２,１００ ２,０１６生方年度は 名という目標を掲げました。
７ ２,０５７ １ ４１名でスタートして 月末で 名になり、 カ月で

名増強になりました。私の年度の 月末は 名まで５ ２,０５３
いきましたので、恐らく年度末は 名位に留まる２,０３０
だろうと思っておりましたが、甘い考えでした。やは

。り退会防止が如何に重要であるかを認識した次第です
アンケート調査での退会理由は「一身上の都合」が最

。 「 」 「 」も多くなっています それは 知り合い から 友達
１９９４～９５になれなかったからではないでしょうか。

年度のＲＩテーマは“友達になろう”でした。素晴ら
しいテーマだと思います 「知り合い」から「友達」に。
なる事が、退会防止の一番の方策だと考えます。

日本の 地区の中で一番会員増強できた地区は、３４
東京･北マリアナ諸島･グァム･ミクロネシア･パラオの

地区で 名でした。その次が 名増強した２７５０ １１４ １００
地区で、第 位が 名増強した 地区（福井･２８４０ ３ ６９ ２６５０

滋賀･京都･奈良）でした。日本全体で 名の会員８７,４６２
がおり、昨年度で 名増強して少しづつ右肩上がり４５２
になっています。その内の 名近くの増強を、第 位３００ ３
までの 地区で占めている事になります。純増出来て３

１５ ２７５０いない地区は 地区あります。増強率でいえば
地区も 地区も会員数が 名近くいるので、２６５０ ５,０００

地区がダントツになります。そして現在、世界の２８４０
ロータリアンの数は 万人になりました。１２２

それでは何故会員増強は必要なのでしょうか？良く
クラブの活性化と言われますが、私は第 に会費収入１
だと思います。ロータリーは会費収入がなければ奉仕
活動ができません。

昨年度の貴クラブの現況報告書を拝見しましたとこ
ろ、収入の約 ％しか奉仕活動に充てていません。こ１１

、 、の位の比率が各クラブの平均値で 多いクラブは ％２０
最も少ないので ％というクラブもあります。クラブ０
管理に経費が掛かり、奉仕活動にまわせないのです。
それなら例会場を変えるとか食事を変えれば良いので
はないでしょうか。

今年度の会員増強は、会長幹事そして会員増強委員
会の役目です。如何に純増にもっていくか尽力して、
クラブ活性化の為に、そして会費収入を増やして奉仕

、 。活動を積極的に行える様 努めて頂きたいと思います
今年度は地区戦略計画の 年目で仕上げの年です。３

その中のロータリー財団ですが、昨年度貴クラブのロ
ータリー財団の１人当たりの寄付額は、目標額 ﾄﾞﾙ１５０

１６０.５８ １６,のところ ﾄﾞﾙでした。また米山奨学は目標額
円のところ 円でした。ポリオ寄付は目標額０００ １９,４９１

ﾄﾞﾙのところ ﾄﾞﾙで、大変素晴らしい数字を挙げ２０ ２８.６
ております。財団は未来の夢計画の 年目となり、皆３
様の寄付がどの様に使われているのか、その仕組みが
はっきりとわかる様になってきました。今年度の寄付
が 年後にその 分の が地区補助金に、その 分の が３ ４ １ ４ １

２８４０グローバル補助金に使われます。ですから昨年度
地区では クラブの内 クラブが地区補助金を申請し４６ ４１
ました。年間約 万円が集まりますので、 万３,０００ ８００
円前後の額が地区補助金に使われます。その同額を各
クラブが拠出しますので、合計 万円が社会貢献１,６００
運動に使われている事になります。この様に多額の奉
仕活動を行っている団体は、ロータリークラブ位しか
ありませんので、素晴らしい団体である事を認識して
戴きたいと思います。

また、桐生西クラブさんから つのグローバル補助２
金を申請して頂きました。これも素晴らしい事です。
皆様方の寄付が、世界にそして社会に貢献しておりま
すので、更なる寄付をお願い致します。

米山につきましても、 地区で 番目の数字を挙げ３４ １０
ております。寄付が増えれば米山奨学生の受入れ人数
が増えるのです。今年度は昨年度の寄付のお陰で 名１
枠が増えました。枠が増えるという事は、世話クラブ
がそしてカウンセラーが増えるという事で、クラブ活
性化やロータリアンの資質の向上に繋がります。

ポリオについてですが、ナイジェリアから 年間ポ１
リオの発生がありませんでした。今後４年間発生しな
ければポリオの常在国から抜けて、アフガニスタンと
パキスタンの ヶ国だけになります。 年から始ま２ １９８５
ったロータリーのポリオ寄付ですが、日本円に換算す
ると 億円程になります。これ様に多額に投入し１,７４０
ておりますので、根絶出来なければ意味がありません
し、新しいプログラムはできません。是非皆様のご理
解とご協力をお願い致します。

、 、最後に クラブの活性化で必要なものは第 に親睦１
第 に事業、第 に例会です。この例会の実質出席率を２ ３

５０上げて頂きたいと思います。例会の実質出席率は約
％となりました。なかなか例会に出席出来ないのであ
れば、事業を通じて、或いはゴルフ部や茶の湯同好会
などを通じて親睦を図って頂きたいと思います。先ず
は例会ですので、素晴らしい例会を行って頂きたいと
思います。

それでは、今後の桐生西ＲＣの益々のご活躍とご発
、 。展を祈念致しまして 卓話を終わりにさせて頂きます

㈱北関東機械工業

阿 左 美 博代表取締役

桐生市新里町新川1943-8

０２７７－７４－３９９８℡

㈱ ル リ 美 容

新 木 明 夫代表取締役

桐 生 市 新 宿 1 - 9 - 2 8

０２７７－４７－０５５３℡
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

９月１１日(金) 船山克人ガバナー補佐公式訪問

９月の出席100％表彰、誕生・結婚祝い

27日 松原 豊君 石戸悦史君 横塚直人君

大間々高校模擬面接に協力
月 日(火～木)の 日間、午前 時から正８ ２５･２６･２７ ３ ９

午迄、大間々高校就職志望の生徒さん対象の模擬面接
が行われました。その面接官役を、企業の役員や経営
者である当クラブ会員が務め、本番さながらの面接を
行いました。この奉仕活動は本年度で 年目となりま１３
す。初日は近藤会長も立ち会い、面接官には 名の会９
員にご協力頂きました。

今回は、最初の 日間を 名の集団面接で、最終２ ３～４
日の 日だけ個人面接という、二通りの形式で行いま２７

。 、 、 、した 面接内容は 服装や態度 受け答えの仕方など
経営者の立場から適切なアドバイスを行い、程よい緊
張感を持って生徒さんが臨んでいると、好評を頂いて
おります。

25日 浦野幸子さん 小林惠司君 新井淳一君

26日 前田幸裕君 東郷 学君 新木明夫君

地区ロータリー財団セミナーに出席
月 日(土)午前 時～午後 時迄、地区ロータリー８ ２２ １０ ４

財団セミナーが伊勢崎プリオパレスで開催され、当クラ
、 、ブから地区補助金委員長の下井田秀一君 近藤幸利会長

小林惠司幹事、鳥嶋隆一
拠金委員長、清水紀楊子
事務局員の 名が出席し５
ました。

午後のプログラムでは
下井田委員長が「地区
補助金の概要と手続き上
の注意事項」の解説を行い、
グローバル
補助金の事
例発表を当
クラブが指
名 さ れ 、
近藤会長が
スライドを
使ってフィ
リピンのプ
ロ ジ ェク
ト を 説明

。しました

『 』『茶室 光と影の美-
最近はテレビ番組

で、茶室の取材をす
ることがたくさんあ
ります。何故、わざ
わざ家元の狭い茶室
にまでやってきて映
像を撮るのでしょう
か。

茶の世界の事をよ
、 、く知らない人は 古いからそこで撮ればいいのだろう

と思われるかもしれません 「古いから良い 、大抵は。 」
そこまでで考えがストップします。しかし古くから伝
えられた建物の良さは、次に「暗い所が多い」という
ことが挙げられます。普段稽古をしている部屋を思い
出してみて下さい。明かりが部屋全体を均一に照らし
てくれています。一方で「今日庵」等々の古い茶室に
は明るい所が少ない。外から入ってくる明かりのみを
頼りにします。曇ればより暗く、雲が切れて太陽の光
が差し込めば、席中の姿が変わります。本来、家の中
というのは部屋ごとに明暗の割合が違うのが当たり前
でした。明るさはフラットではなく、常に変化する。
暗さに人が飲み込まれるのではなく、外から明かりを
取り組むことに楽しみを持つ。茶室で花を入れる際、
先生方は花の作る影を考えます。影が主役になること
はないが、それはいつも存在するものです。影がある
から、明るさがより際立つ。部屋の中の光景を、影と
いう存在が、上手にコントロールしているわけです。

人生にも光る部分と暗い部分、両方があります。人
の心の内もどんなに修行をしても明るい所だけではな
いでしょう。まずは暗い部分を認めること、そして明
るさと暗さを上手に同居させる生き方が修練になるの

桐生西ＲＣ茶の湯クラブ・星野だと思います。

名碗鑑賞の茶会
元前橋東ＲＣ会員の近藤浩通様が館長を務める前橋

広瀬川美術館で、 月 日(土) 『名碗鑑賞の茶会』が８ ２９ 、
催され、当クラブ茶の湯クラブのメンバーもお招きに
預かり、参加させて戴きました。

正客には武者小路千家 佐伯江南斎先生が、また群馬
官休会会長 岩田真哉崇禅寺住職が来賓として招かれ、
前橋東ＲＣ会員十数名、裏千家 橋本宗千先生、そして
我が茶の湯クラブの星野幸男会員･金子福松会員、近
藤幸利会長、正田惠一会員、七五三木正会員の 名が５
参加しました。

茶会の名のごとく、萩焼人間国宝 三輪休雪作の萩茶
碗をはじめとして、何れも逸品なる茶道具を堪能させ

、 、 。て頂き 殊の外 贅沢な時間を過ごさせて頂きました
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